



SAMEDI 20 SEPTEMBRE à 17h00

« ROBIN DES VOIX »

Documentaire de **Frédéric Gonseth et Catherine Azad**
(CH 2021 87 minutes)

En présence de Robin de Haas



Robin de Haas, né le 28 janvier 1979 à Moudon, est un pédagogue et consultant vocal suisse. Il est connu pour sa **méthode de coordination respiratoire**, qui bénéficie notamment aux chanteurs et aux sportifs. Formé aux USA et diplômé de chant et de pédagogie musicale, professeur à la HEMU, Haute Ecole de Musique de Lausanne, il propose une méthode révolutionnaire de travail sur la voix, qui permet à chacun de réaliser son plein potentiel vocal. Enrichissement du timbre, meilleure maîtrise de la voix, disparition des fatigues de l'appareil phonatoire... Une approche inédite en Europe, saluée et remarquée aussi bien par les médias que par de nombreux professionnels qui ont vu leur pratique de la voix radicalement améliorée.

Ce documentaire retrace le parcours étonnant de ce pédagogue musical hors norme que rien pourtant ne prédisposait à chanter, une fente palatine à la naissance lui ayant imposé des années de rééducation pour parvenir à parler intelligiblement. A New York, il rencontre la méthode de la coordination respiratoire qu'il va approfondir avec **Lynn Martin**, que l'on voit également dans le film.

Nous suivons donc l'histoire de Robin de Haas qui naît dans un petit village de la Broye vaudoise avec une bouche dont le palais ne s'est pas constitué normalement. Moqueries, humiliations coups, il endure tout à cause de ce handicap de la part des autres enfants. Trente ans plus tard, il est chanteur professionnel et accède à une large reconnaissance pour ses diverses découvertes sur le souffle et la voix. Tirailé entre la Suisse, les États-Unis, l'Angleterre et l'Australie et dépassé par l'afflux des demandes, il décide de former à son tour des professionnels selon sa méthode, naturelle, novatrice, non-violente, en phase avec les philosophies actuelles du mieux-vivre.... »

Entrées au tarif unique de CHF 10.- par personne
Il est recommandé d'acheter ses billets à l'avance sur le site de CINÉMAJOIE